[ALZARON LA VOZ POR ISRAEL Y PALESTINA]

Conflicto en Gaza detona protestas

La Ciudad de México fue ayer el escenario donde miles se manifestaron a favor del pueblo judío o palestino debido al conflicto bélico en Oriente Próximo entre Israel y la organización terrorista Hamás.

En Paseo de la Reforma, la marcha en pro de Palestina avanzó desde el Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución, ante el bombardeo masivo a la Franja de Gaza, previo a la invasión terrestre israelí.

"¡Alto a las bombas!", fue la principal consigna de la movilización del contingente, además de demandar el envío de ayuda humanitaria de México a Gaza.

Mientras que cientos de ciudadanos de origen israelí, así como simpatizantes, se manifestaron frente a la embajada de ese país, llamando a la liberación de los rehenes tomados por Hamás al principio de los ataques, entre los cuales se encuentran dos mexicanos.

Vestidos de blanco y con banderas de Israel, lamentaron el secuestro de Ilana Gritzewsky y Orión Hernández.

Entre los asistentes se encontraba el diputado federal de MC, Salomón Chertorivski, quien destacó que "la petición de la liberación inmediata de los más de 200 civiles, de múltiples nacionalidades, incluídos un mexicano y una mexicana secuestrados". / ANGELORTIZ





DIVERSIDAD, En dos lugares de CDMX se dio a conocer el punto de vista sobre la pugna.